
L’Aquila, 24 luglio 2018 

 

Comunicato stampa 

 

Continuano gli interventi di manutenzione della città sia in materia di verde pubblico sia di 

competenza del Settore Opere Pubbliche. 

E’ per questo che voglio ringraziare i rispettivi assessori Guido Liris ed Emanuele Imprudente, anche 

e soprattutto a nome dei cittadini che hanno richiesto taluni interventi. 

Finalmente ripulite le aiuole di Piazza Giacomo Matteotti, in zona Santa Maria di Farfa, che ormai 

erano un ricettacolo di piccoli rifiuti tra i rovi; ripristinati i paletti in ghisa davanti l’omonima chiesa 

che ora garantiscono il decoro della facciata monumentale.  

I due parchi di via dei Ciocca, zona Torretta, nonché il parco Unicef, che di recente è stato oggetto di 

segnalazione anche dalla stampa locale, sono finalmente fruibili, in particolare da bambini e anziani, 

grazie ad un ingente sfalcio dell’erba, il terzo della stagione. 

A proposito di cura nelle aree ricettive per turisti, sono stati sistemati gli spazi verdi nel parcheggio 

per i camper in Via Strinella e, grazie all’intervento dell’Asm, anche tutta la superficie in prossimità 

degli stalli di sosta per i bus diretti agli Aeroporti di Roma, sulla Strada statale 80, con l’installazione 

di cestini portarifiuti. 

Con un plauso agli operai dell’Asm, anche i cittadini del quartiere San Giacomo ringraziano per i 

lavori di manutenzione del verde, dei cigli delle strade di ingresso, della nuova piazza antistante il 

centro anziani e del monumento ai caduti. Qui gli operai del settore Opere pubbliche hanno 

provveduto al riposizionamento dei paletti in ghisa che coronano il mausoleo stesso, divelti da vandali 

e autisti maldestri. 

Tutti questi spazi saranno interessati infatti dall’imminente festa del Santo Patrono San Giacomo e 

sul monumento sarà apposta una corona per i Caduti, gentilmente concessa dal sindaco Pierluigi 

Biondi. Per l’occasione è prevista anche la riaccensione della fontana ornamentale  su piazza Santa 

Maria del Vasto, oggi spenta a causa della pregressa scarsa manutenzione dell’impianto idrico ed 

elettrico. 

La mia conclusione, oltre ai ringraziamenti, è che sono molto soddisfatto, insieme ai miei concittadini, 

che hanno segnalato tutte queste necessità, per i risultati ottenuti, tanto più perché, pur trattandosi di 

lavori di ordinaria manutenzione, la passata amministrazione aveva abituato noi aquilani ad una 

ordinaria dimenticanza della cura della città  

 

Il consigliere comunale  

                 Giancarlo Della Pelle (Forza Italia) 

             


